



Von links: Ulrich Diesch, Werner Feldmeier, Dieter Liedtke, Vanessa Liedke, Bernhard Wiesmüller, Sonja Sußbauer, Matthias Stahl, Bürgermeister Alois Rainer.

Neuer Jugendleiter gewählt

Jahresversammlung der BRK-Wasserwacht

Haibach. (ta) Die BRK-Wasserwacht, Ortsgruppe Haibach, hielt am Sonntag ihre Jahresversammlung im Vereinsheim des SV Haibach ab. Der Vorsitzende Ulrich Diesch ging in seinem Bericht auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres ein. Hier lobte er vor allem den Einsatz der Mitglieder bei der Durchführung des Badfestes. Die Teilnahme an Veranstaltungen bei anderen Gemeindevereinen sprach er ebenfalls an.

Leider, so der Vorsitzende, sei ein schwindendes Interesse am ehrenamtlichen Engagement als Wasserwachtler zu erkennen, dem in Zukunft durch verstärkte Werbung und Jugendarbeit begegnet werden soll. Er motivierte die Anwesenden, sich weiterhin aktiv in diese Gemeinschaft einzubringen. Die Ortsgruppe stellt an den Wochenenden die Aufsichten im beheizten Freibad Haibach und damit den Badebetrieb sicher. Die dafür erforderlichen Qualifikationen sind in regelmäßigen Abständen aufzufrischen. Für das Ablegen dieser Wiederholungen wurde auf den bekannten Trainingsabend verwiesen. Bei diesen Terminen werden nicht nur Prüfungen für das Rettungsschwimmabzeichen abgelegt, auch das Training der Jugend kommt hier nicht zu kurz. Im Jahr 2012 erfüllten sechs Jugendliche die Voraussetzungen für das DRSA in Silber, welche in der Versammlung durch den Vorsitzenden mit Urkunde und Auf-

näher ausgezeichnet wurden. Fünf Kameraden wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Als nächster Punkt stand die Neuwahl der Vorstandschaft auf der Tagesordnung. Wiedergewählt wurde der Vorsitzende Ulrich Diesch, die 2. Vorsitzende Sonja Sußbauer, der Technische Leiter Werner Feldmeier, die Kassierin Vanessa Liedtke und der Beisitzer Dieter Liedtke. Der Jugendleiter Marco Steininger und die Schriftführerin Julia Wanningen stellten sich nicht mehr zur Wahl. Diesch lobte die geleistete Arbeit beider ehemaligen Vorstandsmitglieder und bedauerte deren Entscheidung. Matthias Stahl und Bernhard Wiesmüller wurden als Jugendleiter und Schriftführer neu gewählt. Im Anschluss gab der Vorsitzende einen Ausblick in die Planungen für 2013. Die Gewinnung von Nachwuchsrettungsschwimmern und die Sicherstellung der Beckenaufsicht an den Wochenenden und bei Bedarf während der Woche stehen in diesem Jahr im Vordergrund. Weiterhin wird unter anderem ein Schwimmkurs für Kinder und Flutlichtschwimmveranstaltungen geplant. Zum Abschluss richtete der Bürgermeister Alois Rainer ein paar Worte an die Ortsgruppe. Er betonte die Wichtigkeit für den Betrieb des Freibades und machte die Abhängigkeiten deutlich. Er appellierte, sich weiterhin zu engagieren. Eines allein hätte keine Zukunft, so Rainer.